

記事を読んで、問い合わせましょう。

2022年5月7日朝刊中部版

聖一国師生誕地で茶摘み



大川小中

開山の東福寺(京都)に献茶へ

静岡茶の始祖「聖一国師」の生誕地である静岡市葵区柄沢で6日、地元の小中一貫校、大川小中の児童生徒が茶摘みを行った。摘んだ茶は9年生(中学3年生)が17、18両日の修学旅行で訪問する聖一国師開山の惠福寺(京都市東山区)に献茶する。

聖一国師の生家「米沢家」所有の茶畠で行った茶摘みには、児童生徒や保護者ら約50人が参加。もえぎ色に輝く葉を茶生産者やJA職員の指導を受けながら、芯芽と2枚の葉を摘む「一芯二葉」で手摘みし、1時間ほど作業で約30kgの生葉を集めた。

同校はコロナ禍で修学旅行先を変更していたため、同寺での献茶は3年ぶり。8年生の高田明季さん(13)は「来年は自分たちが東福寺で献茶する番。『聖一国師のふるさと柄沢のおいしいお茶を届けたい』との思いを込めて摘んだ」と話した。

(写真部・坂本豊)
茶摘みを行う大川小中の児童
や生徒たち(静岡市葵区柄沢)

①記事の児童生徒が茶摘みをしている葉は何色と書かれていますか。()色

②花芯と2枚の葉を摘むことを何といいますか。漢字で書きましょう。()

③聖一国師の生家が所有する茶畠で摘んだ茶を東福寺に献茶するのはなぜですか。

()

④児童生徒はどんな気持ちで茶摘みを行ったと思いますか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

年 組 名前

作問者:静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校/社会、総合)

記事を読んで、問い合わせましょう。

解答例

2022年5月7日朝刊中部版

聖一国師生誕地で茶摘み



大川小中

静岡茶の始祖「聖一国師」の生誕地である静岡市葵区柄沢で6日、地元の小中一貫校、大川小中の児童生徒が茶摘みを行った。摘んだ茶は9年生（中学3年生）が17、18両日の修学旅行で訪問する聖一国師開山の東福寺（京都市東山区）に献茶する。

聖一国師の生家「米沢家」所有の茶畠で行った茶摘みには、児童生徒や保護者ら約50人が参加。もえぎ色に輝く葉を茶生産者やJA職員の指導を受けながら、芯芽と2枚の葉を摘む「芯葉」で手摘みし、1時間ほど作業で約30kgの生葉を集めた。

同校はコロナ禍で修学旅行先を変更していたが、同寺での献茶は3年ぶり。8年生の高田明季さん（13）は「来年は自分たちが東福寺で献茶する番」。『聖一国師のふるさと柄沢のおいしいお茶を届けたい』との思いを込めて「なんだ」と話した。（写真部・坂本豊）

開山の東福寺（京都）に献茶へ

①記事の児童生徒が茶摘みをしている葉は何色と書かれていますか。（ もえぎ ）色

②花芯と2枚の葉を摘むことを何といいますか。漢字で書きましょう。（ 一芯二葉 ）

③聖一国師の生家が所有する茶畠で摘んだ茶を東福寺に献茶するのはなぜですか。

（（例）聖一国師の始祖「聖一国師」は東福寺の開山だから。）

④児童生徒はどんな気持ちで茶摘みを行ったと思いますか。30字以内で書きましょう（句読点を含みます）。

（例）聖一国師のふるさと柄沢のおいしいお茶を届けたいという気持ち。（29字）

静岡で茶を始めてくれた正一国師に感謝の気持ちを込めて摘もう。（29字）
など

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

（小学校高学年～中学校／社会、総合）